



## Pesona NYFW 2024: Apakah Khaite Akan Menjadi Masa Depan Fashion Amerika?

### Description

Kisah Kesuksesan Khaite: Tantangan dalam Mendapatkan Keunikan dalam Dunia Fashion

#### Pendahuluan

Khaite, label pakaian wanita yang didirikan oleh Catherine Holstein pada tahun 2016, merupakan sebuah kisah kesuksesan terbesar dalam dunia fashion Amerika. Meskipun baru berusia kurang dari satu dekade, Holstein sudah dua kali dinobatkan sebagai perancang busana tahun ini oleh Dewan Perancang Busana Amerika. Dengan pandangan yang jelas terhadap bisnisnya, dia telah menerima investasi dari perusahaan ekuitas swasta Stripes dengan tujuan untuk membuka toko lebih banyak.

#### Kesuksesan Khaite

Khaite telah mendapatkan berbagai pengakuan dalam industri fashion dengan Holstein sebagai desainer yang berbakat dan ambisius.

#### Kurangnya Keunikan

Meskipun Kesuksesan, Khaite mendapatkan kritik karena kurangnya keunikan dalam desainnya. Di antara berbagai label fashion lainnya, Khaite terlihat kehilangan identitasnya sendiri.

#### Kritik Terhadap Koleksi Terbaru

Kritik terbesar terletak pada koleksi terbaru Khaite. Tampilannya dianggap tidak orisinal dan sering kali terpaku pada gaya besar label lainnya.

#### Tantangan ke Depan

Meskipun terdapat kritik terhadap Khaite, Holstein memiliki potensi untuk menjadi pemimpin dalam fashion Amerika dengan bisnis yang kokoh dan dukungan finansial yang cukup.

## Mencari identitas

Bagi Khaite untuk menjadi pemimpin dalam fashion, Holstein perlu mengembangkan identitas merek yang unik. Melalui koleksi baru, dia sedang berusaha untuk menemukan gaya tertentu yang bisa memberikan ciri khas pada busananya.

## Ringkasan

Khaite, merek pakaian wanita yang didirikan pada tahun 2016 oleh Catherine Holstein, telah dianggap sebagai salah satu cerita kesuksesan terbesar dalam mode Amerika belakangan ini. Meskipun label ini belum ada selama satu dekade, Holstein telah dua kali dinobatkan sebagai perancang busana tahun ini oleh Dewan Perancang Busana Amerika, pada tahun 2022 dan 2023. Namun, meskipun kesuksesannya, ada kemungkinan Holstein kehilangan keaslian dan originalitas, alih-alih sementaraan gagasan dan ide orang lain.

Apakah Anda setuju bahwa Khaite kehilangan keaslian dalam koleksi terbarunya? Apakah Anda percaya bahwa label ini masih memiliki potensi untuk menjadi pemimpin dalam mode Amerika dengan mengembangkan tanda tangan dan pandangan yang unik? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark